

Retardataires, tenez vous le pour dit : Si la voix de la conscience et de l'honneur ne peut vous engager à vous acquitter envers nous, nous aurions bientôt recours à des moyens qui ne vous seront bien moins qu'agréables.

Dixième entretien sur la famille.

L'HOMME, LA FEMME ET LEURS DEVOIRS ENVERS LEURS ENFANTS.

Deuxième devoir.—L'Instruction—Après la première communion.

UN PÈRE A SES ENFANTS.

(Suite.)

Vous prierez donc, mes chers enfants, pour faire descendre la rosée bienfaisante de la grâce sur la terre de votre cœur, et vous prierez constamment et avec la plus grande ferveur. Mais, ce moyen de persévérance ne suffit pas, et en voici un autre auquel vous devrez recourir souvent. Ce moyen est *la réception fréquente des sacrements de pénitence et d'eucharistie.*

Les peuples anciens avaient des amphithéâtres, c'est-à-dire, de vastes enceintes où l'on faisait battre des hommes les uns contre les autres, ou contre des bêtes féroces. C'est dans ces lieux que, dans les trois premiers siècles de l'Eglise, l'on exposait les chrétiens aux lions, aux panthères et aux tigres. Près de ces lieux, étaient des étangs d'une eau claire et limpide où les combattants, couverts de sueurs, de poussière et de sang, venaient se jeter, pour se purifier, se rafraîchir, et se fortifier. Des médecins habiles et ayant à leur disposition les remèdes les plus salutaires, attendaient ceux qui étaient blessés, lavaient leurs plaies, les bandaient et donnaient aux malheureuses victimes tous les soins que réclamaient leur état.